

Yuki Flex School Information

人とつながるオンライン みんなが資源 みんなで支援 No20

2015/7/15 発行

毎日の授業や定期考査の他にも、たくさんの行事設定があり充実したこの時期でした。たくさんの経験は、喜びや楽しみだけでなく苦しみや痛みをともなったかもしれません。でも、もうすぐ夏休みです。4月から7月までの様々な出来事を、エネルギーに変える変換装置は、意外に身近なところにありますよ。

【祝】全国大会出場おめでとう！

☆全国定通大会☆

バレーボール部 男女バドミントン部 男女卓球部

女子ソフトテニス部

☆盛岡 短歌甲子園2015

文芸部



☆予選には男女バスケットボール部・軟式野球同好会も出場しました。そのほかにもたくさんの運動部・文化部が継続的に活動しています。

バトミントン部のみなさん

キャリア教育

進路関係の行事です。卒業年次を迎える皆さん、いよいよ厳しくもやりがいのある夏を迎えます。本校では1年次から計画的にキャリア教育を行っています。



2年次進路見学会：進学向け・就職向けにそれぞれ実施した後、つづくべで開催された進路フェスタに参加しました。

全校生徒対象のキャリア教育セミナー：先輩方をお招きして貴重なお話を聞くことが出来ました。

球技会[6月26日(金)]

心配された天候の影響もなく全日程を楽しく終えることが出来ました。プレーはもちろん応援も盛り上がりました。



校内生活体験発表会



7月7日の七夕の日に開催されました。まるでみんなの願いを代弁するかのような熱のこもった発表でした。



交通安全教室



薬物乱用防止教室



学校間交流事業

4月から忙しい毎日が過ぎていきました。世の中もめまぐるしく動いています。こんな時だからこそ、学校はゆるやかでゆったりしたものでありたいと思います。先生や生徒たちの知恵や勇気・良心・愛情などが働く余地をたくさん残す学校にしたいものです。